



Alexandre
Itinéraire d'un prince

SAGA

Génial, fou, extraordinaire, parler d'Alexandre ne se fait pas dans la demi-mesure. Et si son seul prénom est encore connu de tout un chacun, c'est parce qu'en coiffure, il y a des étoiles qui brillent pendant des décennies.

Mais toutes les femmes sont des reines !...

Stars aux mille facettes

Coiffeur des reines

COIFFURE DE PARIS

COIFFURE DE PARIS

texte: Caroline DE HUGO - photo: D.R.



Génial, fou, extraordinaire, parler d'Alexandre ne se fait pas dans la demi-mesure. Et si son seul prénom est encore connu de tout un chacun, c'est parce qu'en coiffure, il y a des étoiles qui brillent pendant des décennies.

Alexandre
Itinéraire d'un prince

Coiffeur des reines

Le grand coloriste Rodolphe se souvient :

« Peu de temps après mon arrivée -j'étais tout jeune, 19 ans à peine -, un jour où Monsieur Alexandre coiffait la comtesse de Paris, je l'ai salué avant elle. De la journée, il ne m'a plus adressé la parole mais, le soir venu, il m'a pris à partie : "Aujourd'hui tu as commis un très grave impair qui, si tu n'en as pas conscience, te poursuivra toute ta vie. Tu m'as salué avant Madame ! J'aurais préféré que tu m'oublies. "Ce jour-là, Monsieur Alexandre m'a donné une leçon que je n'ai jamais oubliée ! »

